## Declaration d'Independance

Sep 8, 2021 | Documentation





## Nouvelle Déclaration d'Indépendance pour les Êtres Vivants de la Terre

Les personnes qui résident sur cette planète comprennent tous les êtres vivants conscients, ce qui signifie qu'ils sont capables de discerner entre le bien et le mal, de penser par eux-mêmes, d'identifier ce qui les rend heureux ou tristes, d'apporter leurs qualités uniques, de reconnaître la valeur des autres et d'exister pacifiquement grâce à leur conscience de cette réalité. Nous, le Peuple, sommes inspirés par la conscience de soi dès la naissance, imprégnés du don du libre arbitre, et créés à partir et par la source ultime, la substance, les limites, les limites, l'essence et l'origine de toutes choses. Notre existence est unique pour chaque individu tout en existant au sein d'un écosystème de coopération Co dépendant, chacun contribuant à répondre aux besoins mutuels de chacun. Tous les accords contractuels exigent que toutes les parties comprennent toute l'étendue des avantages et des conséquences, et consentent librement à fonctionner équitablement dans les limites et les limites de cet accord en toute transparence. Le consentement implicite ou silencieux n'est jamais une option pour un accord légalement ou juridiquement contraignant, et selon les lois du pays, quelles que soient les circonstances, toute forme de consentement supposé, implicite ou silencieux n'est pas autorisée.

Lorsque, au cours des événements humains, il devient nécessaire pour un peuple de dissoudre les bandes politiques et les accords contraignants qui les ont liés les uns aux autres, et d'assumer les pouvoirs de la terre, la position séparée, unique et égale des Lois et de la Source de toute nature exige qu'ils déclarent les raisons qui ont causé la séparation.

Nous tenons ces vérités pour évidentes, que tous les Hommes sont créés libres et indépendants, qu'ils sont imprégnés par leur Créateur Source de certains Droits inaliénables, que parmi ceux-ci se trouvent la Vie, la Liberté et la poursuite du Bonheur.

Ces droits sont naturellement présents en chacun dès le début de leur naissance par la Source, et ne peuvent être supprimés par aucune personne ou entité.

Pour garantir ces droits, des gouvernements sont institués parmi les êtres vivants, tirant leurs justes pouvoirs du consentement des gouvernés, ce qui signifie que tout groupe d'êtres vivants organisés pour agir dans le meilleur intérêt du peuple, de la planète et de l'individu sont des serviteurs du public, informés ou autres, et n'ont le pouvoir d'influencer l'organisation que tant que le peuple le permet et l'approuve, et ladite organisation est responsable de représenter avec précision les préoccupations et les décisions du peuple sur toute question dans laquelle ledit organe de gouvernement est impliqué.

Chaque fois qu'une forme de gouvernement devient destructrice de ces fins, c'est le droit du peuple de le modifier ou de l'abolir, et d'instituer un nouveau gouvernement, en posant ses fondations sur des principes et en organisant ses pouvoirs sous une forme qui leur semblera la plus susceptible d'affecter leur sécurité et leur bonheur.

Lorsqu'un long train d'abus et d'usurpations se manifeste par la fiction d'action du Gouvernement, avec l'intention claire d'établir une classe dirigeante d'assujettissement plaçant le Peuple sous le despotisme, il est du droit et de la responsabilité du Peuple de se débarrasser de ce Gouvernement et de fournir de nouveaux Gardiens pour leur sécurité et la sécurité de leur liberté.

Telle a été la souffrance patiente du peuple, et telle est maintenant la nécessité qui nous permet de modifier nos anciens systèmes de contrôle gouvernemental. L'histoire de l'Ordre actuel, qui est une histoire d'abus, de négligence, de meurtre et d'ignorance, avait pour objectif d'établir une tyrannie absolue sur les Pays et les âmes vivantes qui y résident.

Pour le prouver, que les faits soient soumis au monde en toute transparence. L'Ordre a refusé d'appliquer ou de respecter les lois, les plus saines et les plus nécessaires pour le bien public. Le public, dans ce cas, se réfère au collectif d'êtres vivants conscients, quel que soit leur statut tel que défini autrement.

L'Ordre a interdit aux représentants du Peuple d'adopter des Lois d'importance immédiate et urgente pour le bien de tous les êtres vivants, et a plutôt mis en place des mécanismes de contrôle pour gérer la durée de vie du Peuple, ne lui permettant jamais de prospérer ou de dépasser ses propres capacités sans se soumettre à des mandats, des codes et des ordonnances oppressives.

L'Ordre a dissimulé des informations scientifiques et historiques essentielles pour sculpter les croyances, la compréhension et les actions des peuples d'une manière qui a été destructrice pour les individus et les groupes qui faisaient confiance à l'intégrité du gouvernement en place pour fournir des informations essentielles de manière exacte et honnête.

L'Ordre a réuni des organes législatifs dans des endroits inhabituels, inconfortables et éloignés du dépositaire de leurs documents publics, dans le seul but d'énerver le peuple en conformité avec les mesures de l'Ordre.

L'Ordre a manipulé chaque élection pour créer l'illusion que les votes du peuple décident qui le représenterait en tant que membre du gouvernement, tout en sélectionnant à la main les candidats les plus obéissants comme représentants de leurs propres intérêts plutôt que de ceux du peuple.

L'Ordre a gouverné avec une indifférence absolue envers le bien-être du Peuple et au mépris total des qualités les plus importantes pour le Peuple.

L'Ordre s'est efforcé d'empêcher la population du monde de s'unir autour de valeurs communes, en divisant des groupes, des terres et des idéaux avec la création de fausses religions, de menaces de guerre et de divisions raciales qui n'existent pas naturellement.

L'Ordonnance a entravé l'administration de la Justice en refusant d'appliquer des peines pour la violation des lois de manière égale, selon le crime, quel que soit le statut social.

L'Ordonnance a fait des juges et des avocats des serviteurs d'une ordonnance secrète qui ne sert que les meilleurs intérêts de l'Ordre et le fait aux dépens du Peuple, agissant dans l'intérêt de l'Ordre plutôt qu'en tant que juges impartiaux et représentants des questions licites.

L'Ordre a gardé parmi nous, en temps de paix, des armées permanentes sans le consentement, la cause ou l'approbation du Peuple. Ces mêmes armées permanentes ont été utilisées pour faire la guerre alors qu'il n'y avait aucun besoin ou but de le faire, autre que d'augmenter les possessions, le contrôle et les ressources de nouvelles terres pour la hiérarchie d'élite de l'Ordre.

L'Ordre a rendu l'armée indépendante et supérieure au pouvoir civil.

L'Ordre s'est combiné avec d'autres pour nous soumettre à une juridiction étrangère aux lois du pays, avec des mandats et des politiques imposés qui violent les lois de la Nature, donnant notre pouvoir au pouvoir étranger de prétendre à la législation sur la nature qui nous est dotée depuis la naissance et tout ce qui maintient l'équilibre naturel de la Terre.

L'Ordre nous a suivis et nous a empêchés de prospérer par leur jugement quant à savoir si oui ou non nous étions dignes ou autorisés à être riches sur la base de notre volonté de nous soumettre à leur version oppressive et perverse du gouvernement.

L'Ordre nous a imposé des taxes sans notre consentement ni même l'explication de la façon dont notre argent a été utilisé.

L'Ordonnance nous a privés dans de nombreux cas des avantages du procès devant jury. L'Ordre a violé et assassiné nos hommes, nos femmes et nos enfants, et nous a récoltés, sacrifiés et vendus en esclavage pour leur profit ou leur divertissement.

L'Ordre nous a enlevé notre identité, notre souveraineté et notre liberté en abolissant nos lois les plus précieuses et en modifiant notre liberté fondamentale et les formes de notre gouvernement qui étaient chargés de faire respecter ces droits.

L'Ordre a remplacé notre libre arbitre, suspendant nos propres lois et notre pouvoir de nous gouverner, en se déclarant investis du pouvoir de légiférer pour nous dans tous les cas.

L'Ordre était chargé de la tutelle sûre du Peuple et de tout ce que cela signifiait d'être l'un des Peuples, mais au lieu de cela, des informations, des ressources, des médicaments et toutes sortes de choses pour nous faire la guerre, et au sein de nos communautés, provoquant des divisions entre nos amis et alliés, tout en présentant faussement qu'ils utilisaient ces mêmes armes pour nous protéger.

L'Ordre a pollué nos mers, ravagé nos côtes, brûlé nos villes et détruit la vie de notre peuple juste pour blâmer le peuple pour les conditions de l'environnement mondial.

Pendant des siècles, l'Ordre a utilisé des armées de mercenaires pour agir comme des armes de mort, de désolation et de tyrannie, utilisant la cruauté, la méchanceté et la tromperie, rendant impossible pour le peuple de tout territoire de se sentir en sécurité ou de vivre en paix.

L'Ordre a incité à des insurrections nationales parmi nous, utilisant la propagande médiatique comme une arme pour diviser les gens les uns contre les autres par sexe, âge, race, religion et idéologie.

La classe dirigeante maléfique, souvent considérée comme l'élite dirigeante de l'Ordre, sont des tyrans, inaptes à être les dirigeants d'un peuple libre, ou à continuer à détenir quelque niveau d'autorité que ce soit.

L'Ordre a toujours manqué d'honorer les contrats et leur expiration, de respecter et d'appliquer les lois du pays telles qu'elles sont comprises par le peuple, et de cesser une juridiction injustifiable sur nous.

Nous dénonçons donc tous les contrats, alliances, traités ou accords antérieurs de quelque nature que ce soit que nous, le Peuple, détenions autrefois avec l'Ordre ou l'une de leurs entités associées sous tout autre nom qui fonctionnent comme une extension de leurs opérations ou sous leur gouvernance de quelque manière que ce soit.

Par conséquent, nous, représentants du peuple de la Terre, par l'autorité du bon peuple de ces pays, publions et déclarons solennellement que le peuple de la terre est libre et indépendant, qu'il est absous de toute allégeance à la Couronne et à l'Ordre, que tout contrôle de quelque nature que ce soit est ordonné immédiatement dissous, et qu'en tant que peuple libre et indépendant, nous avons le plein pouvoir de créer la paix, de former des alliances, d'établir le commerce, de protéger nos libertés, de défendre nos droits et responsabilités de vivre une vie libre et indépendante sans limitation tant que nous ne le faisons pas au détriment d'autres personnes ayant les mêmes droits.

Nom de l'Assemblée :	ASSEMBLE DE JURE DU BENIN DAHOMEY (AJBD)
Printed Name:	
Position:	
Signature:	
Signing Date:	